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１
月
８
日
、
御
船
中
学
校
体
育
館
で
成
人

式
が
開
か
れ
、
色
と
り
ど
り
に
着
飾
っ
た
新

成
人
１
５
４
人
が
出
席
し
ま
し
た
。
今
年
の

御
船
町
の
新
成
人
は
、
平
成
８
年
４
月
２
日

〜
平
成
９
年
４
月
１
日
生
ま
れ
の
１
８
８
人

（
男
91
人
、
女
97
人
）
が
対
象
。

　

式
で
は
、
藤
木
町
長
が
「
皆
さ
ん
は
、

二
十
歳
を
迎
え
、
こ
の
社
会
の
構
成
員
と
し

て
、
法
的
に
も
社
会
的
に
も
重
要
な
義
務
と

責
務
を
負
う
こ
と
に
な
り
ま
す
。
そ
れ
に
伴

い
、
皆
さ
ん
に
は
何
も
の
に
も
代
え
が
た
い

若
さ
と
尊
い
未
来
が
あ
り
ま
す
。
ど
う
か
今

日
の
〝
成
人
の
日
〞
を
契
機
と
し
て
、
こ
れ

か
ら
の
人
生
に
誇
り
と
責
任
を
持
っ
て
大
い

に
前
進
し
、
明
日
の
社
会
を
築
く
原
動
力
と

な
っ
て
い
た
だ
き
た
い
。」
と
式
辞
。
新
成

人
を
代
表
し
て
大
山
恋
さ
ん
と
増
田
未
来
さ

ん
が
「
私
た
ち
の
未
来
に
不
安
を
感
じ
さ
せ

る
こ
と
が
多
い
こ
の
時
代
だ
か
ら
こ
そ
、
私

た
ち
の
力
が
必
要
な
の
で
は
な
い
か
と
思
い

ま
す
。
一
人
の
力
は
微
力
で
す
が
、
そ
れ
ぞ

れ
が
よ
り
よ
い
社
会
に
な
る
よ
う
に
と
い
う

想
い
を
胸
に
、
地
域
社
会
の
創
造
に
貢
献
し

て
い
く
覚
悟
で
す
。」
と
誓
い
の
言
葉
を
述

べ
ま
し
た
。
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平
成
29
年
成
人
式

二
十
歳
の
門
出

〜
旅
立
ち
の
時

1.2.3_意見発表を行った牧鶴葵尉さ
ん (1)、後藤大樹さん (2)、井上愛美
さん (3)　4_交通安全宣言を述べる
井島悠さん（左）、河邉健大朗さん（右）　
5.6.7.8_久しぶりの再会を喜ぶ新成
人たち　９_司会進行の川上美優さん
（左）、池田剛一さん（右）　
10_式典第２部で恩師のビデオレター　
11_記念品目録を受取る早川葵さん

  成人式実行委員

榎本　静香さん　　（豊秋）　　　池田　剛一さん　（七滝）
藤田　亜理沙さん　（木倉）　　　中嶋　一馬さん　（豊秋）
宮田　涼さん　　　（豊秋）　　　松本　直三さん　（木倉）
川上　美優さん　　（辺田見）　　渕本　紗希さん　（滝川）
本田　英吉さん　　（辺田見）　　竹林　薫さん　　（高木）

三年間、お世話になったこの体育館―

それぞれの想いを胸に、今旅立つ―

今回、実行委員長となりどのような内
容にしようかととても悩みました。

しかし、委員となった皆で無事に進めるこ
とができました。また恩師からのビデオレ
ターの上映など参加してくれた同級生にも
喜んでもらえて良かったと思います。私は
今年、小さい頃からの夢だった保育士とし
て働き始めます。父、母、そして家族への
感謝の気持ちを忘れず、社会に貢献できる
よう頑張ります。

成人式を迎えて
　　　　そしてこれから―

成人式実行委員長

榎本静香さん（豊秋）


